

nationalen Anliegen: der Wiedervereinigung Deutschlands als friedliebender und demokratischer Staat.

DIE BONNER POLITIK macht uns Deutschen das Leben schwer, denn sie verhindert die Verständigung der beiden deutschen Staaten.

DIE BONNER POLITIK lebt von der Illusion, mit Atomdrohungen das Kräfteverhältnis in Europa ändern zu können.

DIE BONNER POLITIK führte dazu, daß Westdeutschland zum Zentrum der Kriegsgefahr in Europa geworden ist.

WIR haben den realen Vorschlag über die Schaffung eines Staatenbundes der beiden deutschen Staaten gemacht.

WIR haben vorgeschlagen, eine Kommission der vier Mächte zu bilden, die mit den Vorbereitungen für einen Friedensvertrag mit Deutschland beginnt.

WIR haben vorgeschlagen, daß sich eine Kommission aus Vertretern beider deutscher Staaten mit den Fragen des Friedensvertrages befaßt, um einen gemeinsamen deutschen Standpunkt für die Verhandlungen mit den vier Mächten zu erarbeiten. Diese Kommission kann darüber hinaus andere Deutschland betreffende Fragen beraten.

WIR haben nichts unversucht gelassen, um ganz Berlin zu einer Stadt des Friedens zu machen, und Vorschlag auf Vorschlag gemacht, die Beziehungen des demokratischen Berlins zum Senat in Westberlin zu normalisieren.

Die Bonner Regierung und der Westberliner Senat haben diesen realen Vorschlägen nichts entgegenzustellen als die Aufforderung an die drei Westmächte, die deutsche Frage ohne das deutsche Volk zugunsten der Kriegspolitik zu entscheiden. Damit setzt die Bonner Regierung der Forderung aller deutschen Patrioten nach nationaler Wiedergeburt Deutschlands als friedliebender und demokratischer Staat eine zutiefst antinationale Politik entgegen.

Aber die vergangenen vier Jahre beweisen: Die in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinten Patrioten werden verhindern, daß Deutschland atomar verwüstet wird - sie werden Deutschlands Wiedervereinigung erreichen!

## Wir erwiesen uns als Baumeister eines neuen Staates

Vor vier Jahren setzten wir uns das Ziel der Festigung des ersten Arbeiter-und-Bauern-Staates der deutschen Geschichte. Wir erwiesen uns als Baumeister eines stabilen Hauses. Noch nie zuvor gab es einen deutschen Staat, in dem Hunderttausende